



## EINGANGSBESTÄTIGUNG

Ihre Eingabe wurde mit dem unten angeführten Zeitpunkt entgegengenommen. Für Fragen über die Behandlung Ihrer Eingabe wenden Sie sich bitte an die oben angeführte Dienststelle unter Angabe der nachstehend angeführten Sendungs-ID. Für technische Fragen steht Ihnen die Bundesrechenzentrum GmbH, E-Mail: [support-eingaben@justiz.gv.at](mailto:support-eingaben@justiz.gv.at) , zur Verfügung.

**Sendungs-ID:** 589250Y946@efa.justiz.gv.at

**Einbringungszeitpunkt:<sup>1</sup>** 14.12.2020 11:07:59

**Anzahl der Beilagen:** 2 Beilagen

### Angaben zur einbringenden Person:

**Name:** Konstantin Haslauer

**Anschrift:** Leberstrasse 100/9  
1110 Wien  
Österreich

**Kontaktinformationen:** info@karrierepilot24.com  
+436763100890

### Inhaltsdaten:

**Gericht/Staatsanwaltschaft:** Zentrale Staatsanwaltschaft zur Verfolgung von  
Wirtschaftsstrafsachen und Korruption (Wien) -

**Einbringerzeichen:** Has/Regierung

**Betreff:** Strafanzeige gegen die Bundesregierung wegen u.a.  
Korruption, Betrug und Amtsmissbrauch

### Vorbringen/Text:

Sehr geehrte Strafanwaltsschaft,  
Aufgrund einer Vielzahl von Verfehlungen der Österreichischen Regierung übernimmt der  
Einschreiter durch einbringen dieser Strafanzeige, von ein oder mehrer Offizialdelikten, als  
Sprachroh einer Bürgergemeinschaft, die rechtliche Darstellung. Am 15.03.2020 wurde der  
erste Lockdown verhängt, von den oben genannten 4 beanzeigten (Sebastian Kurz, Werner  
Kogler, Rudolf Anschober und Karl Nehammer), die sich berufen gefüllt haben, das  
Infektionsgeschehen als dramatisch zu erkennen und der Empfehlung WHO (einer  
Nichtregierungsorganisation) zu folgen.

MFG K.Haslauer

**PDF-Beilagen:**

**Dateiname** Strafanzeige\_KP24\_Regierung\_Anlagen.pdf

**Anmerkung** Strafanzeige 14.12.2020

---

**Dateiname** Eidesstattliche Erklärungen\_Anlagen\_red.pdf

**Anmerkung** 193 Eidesstattlicher Erklärungen

---

<sup>1</sup> Bei Grundbuchseingaben ist der Einbringungszeitpunkt jener Zeitpunkt, in dem die Daten der Eingabe zur Gänze beim Gericht eingelangt sind.